



Colegio Loyola Gumilla
Coordinación de Pastoral
Abrazo en Familia 2022



**¡TODOS ESTAMOS LLAMADOS A VIVIR EL AMOR FRATERNAL,
CAMINAR JUNTOS CON ESPÍRITU FRATERNAL!**

Te invitamos a leer Romanos  12, 10; 1 Pedro 3, 8.

¿Por qué?

Porque “el vínculo de fraternidad es la mejor forma de aprender a ser generoso, a saber escuchar y acompañar, a ser compasivo y misericordioso”.

¿Cuándo?

¡Ahora! Hoy, en este momento y todos los días de ahora en adelante. Su gracia te basta.

¿Dónde puedo practicar la fraternidad?

En el hogar, en el trabajo, en el descanso, en la escuela, en una multitud, en tu familia, en tu comunidad, en tu parroquia. Es decir, en cualquier lugar y circunstancia de vida. Tú estás invitado a practicar la hermandad con todos en todas partes.

¿Es esto posible?

Sí. Jesús nos enseña a ser amigos suyos, reconociéndonos como hijos de su Padre y amándonos los unos a los otros como hermanos.

¿Qué debo hacer?

El Papa Francisco nos invita a todos a no desviar la mirada en forma indiferente sino ver la realidad del que sufre para acompañarle con un gesto, un abrazo, una sonrisa que atenúe su sufrimiento y soledad.

En la Jornada Mundial por la paz, el Santo Padre nos decía: *“Y es necesario recordar que normalmente la fraternidad se empieza a aprender en el seno de la familia, sobre todo gracias a las responsabilidades complementarias de cada uno de sus miembros, en particular del padre y de la madre. La familia es la fuente de toda fraternidad, y por eso es también el fundamento y el camino primordial para la paz, pues, por vocación, debería contagiar al mundo con su amor”*

 Finaliza este momento con la oración a la Sagrada Familia y un Padrenuestro.

Recuerda llevar adelante el compromiso a iniciar desde este día.